



### Sembilan Tokoh Terima Penghargaan



**PENGHARGAAN** -- Walikota Jogja Haryadi Suyuti menyerahkan penghargaan kepada salah seorang dari sembilan tokoh yang terpilih, Senin (30/12).

**JOGJA** -- Sebanyak sembilan orang yang berjasa di bidang seni budaya, bidang pariwisata serta bidang pelestarian heritage, Senin (30/12), menerima penghargaan serta uang tali asih. Penghargaan ini diserahkan oleh Walikota Jogja Haryadi Suyuti pada acara yang berlangsung di Pendapa Balaikota.

"Pemberian penghargaan ini akan menjadi momentum untuk memotivasi warga, pemerintah dan masyarakat, agar senantiasa bekerja keras mengembangkan kreativitas dan inovasi sesuai dengan potensi masing-masing dalam rangka memajukan Kota Jogja serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ungkap Haryadi.

>> KEHAL 7

#### Sembilan Tokoh

*Sambungan dari hal 1*

Diharapkan, prestasi-prestasi ini dapat membangkitkan inspirasi bagi tumbuhnya berbagai upaya serupa di masyarakat, baik secara individu maupun kelompok sehingga tercipta gerakan sadar budaya, sadar wisata dan sadar sejarah Kota Jogja.

Kepedulian warga yang bersinggungan langsung dengan budaya serta pariwisata, jangan sampai pudar. Melalui karya, sebarkan khasanah budaya Kota Jogja ke seluruh penjuru nusantara dan dunia, sehingga menarik minat wisatawan untuk berkunjung.

"Masyarakat harus menciptakan terobosan-terobosan baru guna mengenalkan potensi pariwisata Kota Jogja untuk meningkatkan harmoni dan kesejahteraan rakyat," kata dia.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja Ir Eko Suryo Maharsono menjelaskan, penghargaan diberikan kepada warga Kota Jogja yang berkomitmen dan memiliki integritas dalam bidang seni budaya, pariwisata, serta pelestarian heritage.

"Penilaian yang kami lakukan melalui proses yang panjang, melalui beberapa tahapan, dari penyusunan kriteria dan

petunjuk teknis, sosialisasi kepada masyarakat maupun usulan dari wilayah berbasis kelurahan," ujarnya.

Selain itu, juga melalui seleksi administratif atas usulan dari wilayah yang kemudian dilanjutkan dengan pembahasan tim dan narasumber, termasuk verifikasi lapangan hingga penentuan tokoh terpilih.

"Kami juga memperhatikan dari narasumber yang terdiri dari unsur pelaku seni budaya, pariwisata, akademisi praktisi media, badan pelestari cagar budaya, serta Dinas Kebudayaan DIY maupun Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Jogja," papar Eko Suryo.

Sembilan tokoh itu adalah Dr. KRT Sunaryadi Maharsono SST MSn, R Synesius Subalidinata, Sutarjo, Hj Enis Dyah Dharmawati, Marsito Merto Dipl Ing, Ahmad Nur Arif, R Ay Kadarjati Yuwandjono, Larasati Suliantoro Sulaiman serta Jaret Santoso.

"Terpilihnya sembilan tokoh bidang seni budaya, pariwisata dan pelestarian Heritage ini diharapkan mampu memberikan keteladanan kepada warga Jogja untuk senantiasa berkarya dengan penuh komitmen dan dedikasi sesuai dengan bidang masing-masing," kata Eko Suryo Maharsono. (\*)

Instansi	Tindak Lanjut
1. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
2. ....	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
3. ....	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers
4. ....	
5. ....	

Yogyakarta .....

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005